

Rathaus KW45: Verabschiedung Norbert Büscher, Amtsantritt Karsten Schäfer, W.-Wunschbaum 2025



07.11.2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Feierliche Verabschiedung von Bürgermeister Norbert Büscher

Nach beeindruckenden 37 Jahren im Dienst der Gemeinde Munch, davon 11 Jahre als Bürgermeister, wurde Norbert Büscher am 30.10.2025 in einer festlichen Runde verabschiedet.

Zahlreiche Weggefährten, Kolleginnen und Kollegen sowie Vertreter aus Politik, Vereinen und Bürgerschaft waren gekommen, um sich für sein jahrzehntelanges Engagement zu bedanken.

Für die musikalische Umrahmung sorgte Paul Radau, der mit stimmungsvollen Klängen für eine besonders feierliche Atmosphäre sorgte.

In seiner Rede würdigte Karsten Schäfer, der künftige Bürgermeister, das Wirken seines Vorgängers mit herzlichen Worten – und einem Augenzwinkern. Eine bebilderte Rückschau auf die gemeinsamen Jahre zeigte eindrucksvoll, wie stark Norbert Büscher das Gemeindeleben geprägt hat.

Für beste Unterhaltung sorgte zudem die humoristische Einlage des Döörper Präscher, die den Abend mit viel Witz und Lokalkolorit abrundete.

Mit langanhaltendem Applaus, vielen persönlichen Worten und guten Wünschen verabschiedete sich die Gemeinde Munch von einem Bürgermeister, der über fast vier Jahrzehnte hinweg das Gesicht der Verwaltung und der Gemeinschaft geprägt hat.

Danke, Norbert Büscher – für 37 Jahre Einsatz, Herzblut und Verbundenheit mit Munch!



v.l. Norbert und Birgit Büscher, Karsten Schäfer

Karsten Schäfer tritt Amt als Bürgermeister der Gemeinde Munch an

Much hat einen neuen Bürgermeister: Karsten Schäfer hat offiziell sein Amt als Bürgermeister der Gemeinde Munch angetreten. Mit langjähriger Erfahrung in der Kommunalverwaltung und einem klaren Fokus auf Gemeindeentwicklung, Wirtschaft und Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger startet er in seine neue Verantwortung.

Karsen Schäfer war seit 2015 Beigeordneter und Allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters und verantwortete in dieser Zeit zentrale Bereiche wie Gemeindeentwicklung, Planung, Bauen, Wirtschaft, Tourismus und Umwelt. Unter seiner Leitung wurden zahlreiche Projekte erfolgreich umgesetzt, darunter die Neugestaltung des Kirchplatzes, die Sanierung der Haupt

straße, der Neubau der Oberstufe am Schulzentrum Munch sowie die Umgestaltung des Kleverhofes mit modernem Arzt- und Demenzzentrum.

Karsten Schäfer lebt mit seiner Frau Claudia, den beiden Kindern und dem Familienhund in Lohmar-Krahwinkel, nur wenige Minuten von Munch entfernt. In seiner Freizeit ist er gerne in der Natur aktiv – beim Joggen, Wandern oder Mountainbiken – und genießt gleichzeitig die Feste in Munch sowie gemeinsame Stunden mit Familie und Freunden. Diese Erfahrungen stärken seinen Blick auf das Miteinander in der Gemeinde und motivieren ihn, sich mit voller Energie für ein lebenswertes, familienfreundliches und naturnahes Munch einzusetzen.

„Ich freue mich sehr über das Vertrauen, das mir die Bürgerinnen und Bürger entgegengebracht haben“, sagte Schäfer bei seiner Amtseinführung im Rathaus Munch. „Gemeinsam mit Verwaltung, Rat und engagierten Menschen in unserer Gemeinde möchte ich Munch weiterhin lebens- und liebenswert gestalten – modern, familienfreundlich und zukunftssicher.“

Mein besonderer Dank gilt Norbert Büscher, der Munch mit Engagement und Weitsicht geprägt hat. Ich freue mich darauf, seine erfolgreiche Arbeit fortzuführen und gemeinsam mit Verwaltung, Rat, Vereinen und allen Bürgerinnen und Bürgern neue Wege zu gehen.“

Weihnachtswunschbaum 2025

Auch in diesem Jahr führen wir zusammen mit der Stiftung Munch und dem Verein zur Förderung caritativer Zwecke in Munch die Aktion „Weihnachtswunschbaum für Mucher Kinder, Seniorinnen und Senioren“ durch.

Wie funktioniert dies?

Kinder im Alter zwischen 2 und 10 Jahre sowie Seniorinnen und Senioren ab 60 Jahre können einen Wunschzettel ausfüllen und im Rathaus oder Jugendzentrum bis 21.11.2025 abgeben.

Teilnahmeberechtigt sind alle Mucherinnen und Mucher, die Empfänger von Bürgergeld, Asylbewerberleistungen, Wohn geld oder Grundsicherung im Alter sind.

Die Wünsche sollen im Wert zwischen 20 - 25 € liegen. Höherwertige Wünsche können nicht berücksichtigt werden und werden nicht bearbeitet. Alle bis 21.11.2025 abgegebenen Wunschzettel werden am Weihnachtsbaum im Rathausfoyer hängen.

Mucher Bürgerinnen und Bürger, die anderen eine Freude machen möchten, holen sich ab dem 24.11.2025 einen Wunsch ab, besorgen das Geschenk und geben es weihnachtlich verpackt bis zum **11.12.2025** im Rathaus ab.

Die Ausgabe der Weihnachtsgeschenke für Kinder und Jugendliche erfolgt im Jugendzentrum Munch, die Ausgabe der Weihnachtsgeschenke für Seniorinnen und Senioren erfolgt am 22.12.25 im Rathaus. Nicht mobile Seniorinnen und Senioren wird das Geschenk nach Hause gebracht.

Sie möchten einen Wunschzettel ausfüllen oder haben Fragen?

Die Wunschzettel liegen ab sofort im Rathaus aus. Kommen Sie sich einfach einen abholen, füllen diesen aus und geben ihn mit dem Nachweis der Bedürftigkeit (Bescheid Jobcenter bzw. Sozialamt) im Rathaus ab.

Sie haben Fragen zur Mucher Weihnachtswunschbaumaktion?

Frau Gaby Hofsümmner,

Tel. 02245-68 76 beantwortet Ihnen diese gerne.

Karsten Schäfer

Bürgermeister